



A la opinión pública.

- Anoche se realizó la Agrupación de Gobierno de la Departamental de Río Negro del FA. En la misma participaron los representantes del Mides, Min. del Interior, Min. de Salud Pública, Min. de Vivienda, que tienen responsabilidad política en el territorio departamental, junto a la Diputada, Intendencia, Alcaldesa de Young, ediles, concejales y la Mesa Política Departamental.
- Fue una excelente reunión donde se puso en valor todas las acciones que los gobiernos nacional y departamental, están llevando adelante en nuestro departamento en cumplimiento de las políticas públicas comprendidas en los respectivos programas de nuestra fuerza política y que fueron avalados por el voto de la ciudadanía.
- Hubieron 3 conceptos centrales que hicieron un corte transversal en las distintas intervenciones:
 - 1) **El punto de partida en cada área.** El común denominador fue de déficit financiero, desmotivación en el funcionariado, ausencia de objetivos claros en el mediano y largo plazo y desorden administrativo y funcional. Se da cuenta de esta situación, al mismo tiempo que se asume la responsabilidad de cumplir con los objetivos programáticos, haciéndose cargo de la misma más allá de los contratiempos que ella implica.
 - 2) **Coordinación Institucional.** Surge claramente la necesidad de una permanente coordinación entre todos los actores institucionales, en el abordaje de cada una de las políticas públicas. A modo de ejemplo; no se puede abordar el tema de Salud mental, sin pensar en vivienda, seguridad, trabajo y educación. Toda política pública implica una coordinación de acciones que involucran a la Intendencia, al Municipio junto a varios Ministerios y de ello depende el éxito de la misma. Ya se está trabajando con ese criterio y se reafirmó el

compromiso de seguir haciéndolo, buscando la mayor eficiencia y eficacia en cada una de las acciones.

3) Participación ciudadana. Se entiende necesario e imprescindible estimular la participación ciudadana, avanzando en el concepto "gobierno de cercanía". La sociedad organizada es el mejor aliado de cualquier gobierno, orientando las demandas sin intermediarios y ejerciendo el "control social de la gestión". En este sentido es relevante el papel de nuestra fuerza política y sus militantes.

Fue un encuentro de trabajo muy enriquecedor donde se dio cuenta detalladamente de los avances logrados en cada área, en tan poco tiempo y a pesar de un punto de partida tan comprometido.

Finalmente, el respaldo a todos los compañeros y compañeras con responsabilidades de gestión y el compromiso colectivo de seguir trabajando en la misma dirección para lograr fortalecer la democracia y la libertad, sobre la base de una sociedad más justa y equitativa.

Fray Bentos, 20 de agosto de 2025

Mesa Política Departamental del Frente Amplio.